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第1390回例会

空手がオリンピックの正式種目となるか
　2016年のオリンピックで新規採用を
目指す空手の世界選手権大会が、「発祥
の地」日本武道館で31年ぶりに開催さ
れました（11月13日～16日まで）。約
100ヶ国の国や地域から代表する選手
が約900人参加致しました。空手は競技
人口が多いため、2005年の総会で当然
承認されるものと思っていましたが、最
終候補に残りながらも残念な結果でしたので今回こそ承認され
るように再度挑戦しているのです。現在世界中で約5千万人とい
われる競技人口の多さやその約4割が女性であること等をオリン
ピック委員会にPRしています。
　ここからは私の意見でございますが、日本の武道の勝敗がポイ
ント制になってしまいさみしい限りであります。簡単に説明します
と、ポイント制では中段・顔面等急所を突いても1ポイントで、蹴り
は2ポイント、顔面の蹴りは3ポイントで相手とのポイント差が8ポ
イント先取りしたものが勝ちとなり、体格の良い外国人に有利な
のです。このポイント制は世界に普及し、又オリンピックの種目に
なるための絶対条件のようです。25年位前までは、空手は1本勝
負でした。1本に満たないものは「技あり」で、2回合わせて1本で
した。1本勝負であれば「突き」「蹴り」が余裕をもって相手の急所
へ入れば勝敗が決定します（実際は寸止めですが）。当時は身長
差、体重差の区別は一切ありませんでしたが、現在は全て体重別
になっています。身長の高い者にとっては有利ですが、それでは武
道でなくなります。オリンピックの正式種目になるべきか日本の武
道を守るべきか戸惑っている状態です。

出席報告
会員73名　出席51名  （出席計算人数54名）

出席率81％ 11月20日は補填により 90.6％

近藤茂弘出席委員

会長挨拶 松井善則会長

本日例会終了後13時35分より4階「梅の間」にて指名委員会
第1部を、18時より「蔦茂」において指名委員会第2部を開催致
します。
次週12月4日(木)13時35分より9階「ことぶきの間」にて第4
回クラブアッセンブリーと第6回理事会を開催致します。
社会奉仕委員会より名古屋市南養護学校へ例年通り5万円
（4RCで20万円）が寄付されました。
ロータリー1億ドルチャレンジへの寄付として、会員1人当たり
1,000円、1年間で73,000円、3年間分まとめて219,000円を
ニコボックスから拠出し、ポリオプラス寄付としてロータリー財
団へ納入いたしました。。
地区史代金一人当たり2,000円を下期会費と共に請求させて
いただきます（第3回理事会承認）。
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幹事報告 田口　豊幹事
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斉 唱
ゲストスピーカー
ビ ジ タ ー

堀　慎治会場副委員長
「日も風も星も」
日本料理加瀬主人　加瀬英比古さん
上野東RC　松井陽樹さん
名古屋南RC　真野乗史さん

２００９年２月１９日（木）/ヒルトン名古屋
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臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

名古屋栄 12/15(月)◆

名古屋東南 12/17（水）12/24（水）※

名古屋名東 12/16（火）12/23（火）※

名古屋大須 12/18（木）12/25（木）※

名古屋城北 12/16（火）12/23（火）※

名古屋名北 12/17（水）

名古屋名南 12/16（火）◇12/23(火）※

名古屋丸の内 12/18（木）
名古屋錦 12/16（火）12/23（火）※

名古屋清須 12/16（火）12/23（火）※

名古屋東 12/8（火）

名古屋中 12/8（火）

名古屋空港 12/8（月）

名古屋東山 12/11（木） 12/25（木）※

名古屋南 12/10（水）
名古屋西 12/18（木）12/25（木）※
名古屋 12/9(火)

名古屋昭和 12/15（月）

名古屋和合 12/10（水）

名古屋葵 12/11（木）※

尾張中央 12/10（水）

名古屋北 12/19（金）

名古屋守山 12/17（水）12/24（水）※
名古屋みなと 12/26（金）

名古屋名駅 12/24（水）

名古屋千種 12/16（火）12/23（火）※

あま 12/22（月）
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次々週行事 12月18日（木）

12月4日（木）今週卓話

12月11日（木）次週行事

会員卓話
テ ー マ

近藤雄亮さん
ロータリーに想うこと
：
：

クリスマス家族会　18:00～20:00
場 所 ヒルトン名古屋5階「銀扇の間」：

第3回クラブフォーラム（年次総会）

修業時代に学ぶ

卓話

　本日は、私の経験したことや格言・金言の中
からいくつか紹介したいと思います。
【良い包丁】　
良い包丁は、姿のある間ずっと役に立ちます。人
間もまた、若いうちに役に立つ人は年を取って
も役に立ち社会のためになります。
【経営者は贅沢を知らなくてはいけない】

経営者は客より贅沢を知らなくてはなりません。経営者がうまい
味を知っておくのは当然のことであり、そうでないと良いお客様
が来てくれません。私は幸い良い店で修行できたため、美術・工
芸・書道・茶道・建築など多くのことを学ぶことができました。
【社員の人格が高ければ】
社員の品格が高ければ商品の品格も高く、社員の品格が低けれ
ば商品の品格も低くなります。同じ料理を出しても、サービスが
悪ければ本当においしいと言えません。料理とサービスは一対で
なくてはならないのです。
【相撲の48手】
相撲は1手覚えればおのずから48手覚えることができると言い
ます。料理も同じです。例えばあいなめを酒蒸しにするとき、あい
なめの持っているうまみ成分をだしに交えることによって鰹と昆
布だけでは出せない味の芸術を生み出すことができます。食材の
成分と具との計算が料理人にはとても大事です。
【衣・食・住】
着ている服と住んでいる家は端から見ることができますが、その
中でどれだけおいしいものに出会えるかが大切です。おいしいも
のというのは贅沢なものではなく旬のもの。旬のものは人間に活
力を与えてくれるのです。
【ソースはペンキ】
キッコーマンの社長が「ソースはペンキ、醤油はニスである」と
仰っていました。檜にペンキを塗ると檜の良さが消えてしまいま
すがニスを塗るとの木目や年輪の美しさが引き立ちます。ソース
は食材の味を消してしまいますがしょうゆはそれを生かします。
【一流と高級】
一流と高級は似て非なるものです。高級なお店は資本金さえあ
ればどなたでも開店することができます。ただし経営が長続きす
るとは限りません。そして一流を名乗って開店することもできませ
ん。一流のお店とはお客に育てられるものなのです。
【トヨタ自動車】
先日名誉会長ご夫妻が4人で来店され、帰りにタクシーを呼ぶよ
うにご子息の章男さんから頼まれたので電話したところ、来た車
がトヨタではなく日産車でした。章男さんに「加瀬ともあろうもの
が」とたしなめられ本当に勉強不足だと思いました。章男さんは
お父さんに気遣いそう言われたのだと思いますが、その時名誉会
長が「たまにはよその車もいいじゃないか」と今度は私を気遣っ
てくれました。すばらしい親子関係に出会いました。本当に一流
の方というのは素晴らしいと心から感じております。

加瀬さんの卓話楽しみです。
GSEでは、皆様大変お世話になりました。ありがとうございま
す。
本日ボックスにコンサートの案内を入れさせていただきました。
12月14日にバッハのロ短調ミサ曲を歌います。

ボジョレーの会では髙村さんを始め諸先輩に大変お世話にな
りました。とても楽しい会でした。来年も楽しみにしています。

結婚記念日月である事を忘れていました。
結婚記念日を迎えました。
11月18日妻の誕生日でした。いつの間にか還暦を超す年齢と
なりました。お花をありがとうございます。　
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ニコボックス 近藤茂弘ニコボックス委員

宗宮　信賢さん

八木沢幹夫さん

平野　好道さん

関谷　俊征さん
𠮷木　洋二さん
江口　金満さん

髙須　洋志さん

　出席についてですが、メイクアップが行われていない方がいる
等色々な問題が出ております。そこで、そういう方にクラブ奉仕
委員長と出席委員長と話し合いをしていただく機会を設けたい
と思います。該当者にはご連絡をさせていただきますので、その
際はよろしくお願い致します。

クラブ奉仕委員会：松波恒彦委員長
委員会報告

　11月15日（土）・16日（日）名古屋名東RCをホストとして第
2760地区地区大会がウェスティンナゴヤキャッスルにて開催さ
れ、当クラブからは松井善則会長はじめ15日に11名、16日に
26名の会員が出席しました。
　16日（日）には「日本の進路」と題して、元内閣総理大臣の小泉
純一郎氏による講演会が行われ、盛大に開催されました。

第2760地区  地区大会

　11月20日（木）18時より「リストランテ・エスト」にて「ヴォジョ
レ・ヌーボーを楽しむ会」が開催されました。今年のヴォジョレは
大変美味で、ワインと共に20名での楽しい会話で大いに盛り上
がりました。

ヴォジョレ・ヌーボーを楽しむ会

　本日のビジター、上野東
RCの松井陽樹さんにバナー
が贈呈されました。

バナー贈呈

日本料理加瀬主人　加瀬英比古さん
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